

BERNAS JOGJA

Sabtu Pahing, 13 Februari 2010

HALAMAN 5

Gubernur Gorontalo Lulus Doktor UIN Suka

JOGJA— Gubernur Gorontalo Gusnar Ismail berhasil meraih gelar doktor di Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kalijaga, Jumat (12/2). Dalam ujian terbuka itu, Gusnar mempertahankan disertasinya berjudul "Kepemimpinan Islam dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah (Studi Propinsi Gorontalo)".

Gusnar dalam paparannya mengungkapkan, pemerintah pusat dan pemerintah daerah di seluruh dunia menghadapi berbagai tantangan. Diantaranya tuntutan masyarakat yang semakin berkembang, ketergantungan dan persaingan antar negara dan antar daerah, liberalisme, terorisme dan konflik antar etnis. "Menghadapi tantangan-tantangan ini, sangat diperlukan kepemimpinan nasional dan daerah yang tangguh dan cerdas yang menerapkan prinsip-prinsip keislaman," paparnya.

Lebih lanjut Gusnar Ismail menjelaskan, untuk melihat efektifitas kepemimpinan dengan prinsip-prinsip Islam dalam penyelenggaraan pemerintahan, pihaknya telah melakukan penelitian di Gorontalo dengan pendekatan historis melalui penelusuran dokumen-dokumen yang berhubungan dengan

pelaksanaan pemerintahan di Gorontalo. Data-datanya dilengkapi dengan survei pendapat masyarakat Gorontalo.

Sementara untuk mengetahui pendapat mereka tentang kepemimpinan pemerintahan di Gorontalo dan studi kuantitatif untuk mengungkap implementasi kepemimpinan Islam dalam penyelenggaraan pemerintahan di Gorontalo dan dampaknya terhadap kinerja pembangunan. Hasilnya ciri-ciri kepemimpinan Islam telah tercermin dalam penetapan kebijakan, peraturan, dan program pembangunan yakni adil, amanah, didasarkan pada keimanan dan ketakwaan kepada Allah Swt, perbaikan kualitas organisasi dan keberpihakan kepada kesejahteraan rakyat. "Kepemimpinan Islam dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah di Gorontalo, kata Gusnar, menjadi spirit dalam bentuk adopsi manajemen publik baru dan implementasi *good-governance*. Wujud nyata dari hasil penerapan kepemimpinan Islam dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah tercermin pada peningkatan kemaslahatan masyarakat Gorontalo, yang terungkap dalam kinerja pembangunan ekonomi dan sosial," jelasnya. (ptu)